
 

 

 

 

 

 

2017年 2月 18日(土)・19日(日) 
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旭小学校 4年 鈴木友由貴 

 ぼくがスキーで特に楽しかったことは 2つあります。1つ

目はスキーの時間が去年より長かったことです。ぼくは去

年もこのスキーにさん加していて、去年の 2日目は雨が

ふってスキーが全ぜんできませんでした。けど今年は 2日

目もたっぷりできたのでよかったです。2つ目はゆう飯で

す。ぼくは去年のゆう飯でニンジンがでて、まずかったの

をおぼえています。でも今年はニンジンもすごくおいしかっ

たです。また来年もこのスキーに参加したいです。 

東小学校 4年 古澤唯菜 

私は今年のスキーで楽しかった事が 2つあり

ます。1つはスキーです。はじめは、きょ年みた

いにすべれるか心配だったけどインストラクター

の人に教えてもらったから、雪の上にあるデコボ

コも上がったり下がったりすることができるように

なりました。2つ目は友だちとねたり買い物をし

たりした事です。友だちとおそろいのストラップを

買ったり、おかしを食べたりしました。ねる時は、

きんちょうしてなかなかねむれなかったけど、な

んとかねれました。このけいけんから来年もこの

スキーに参加したいなと思いました。 

宇佐美小学校 4年 髙橋壮大 

スキーは何度かけいけんしたことがあるけど楽しかった。また

やりたいです。しっぱいしたりしたけど上手になったと思います。

何度も何度もすべれてさいこうでした。 

キャンプもスキーも楽しかったです。 

西小学校 4年 

山本浩喜 

この二日間を通し、色んな

ことをおしえてもらいました。学

校の友達のりょう太ろうさん

と、池の学校の友達の人とも

ふれあうことができました。スキ

ーのめんでは、いろいろな人とか

かわり、はげまし合ってスキーを

することができました。来年も

行きたいと思いました。 

八幡野小学校 4年 鳥澤陽菜 

 二日間のスキーや買い物も、ものすごく

楽しかったです。スキーではウェーブが最初

はころんでばかりいて、むずかしかったけれ

ど、たくさん練習をしたらころばなくなっ

て、スピードがどんどん早くなっていったの

で楽しかったです。買い物では、いろんなお

かしや物があったので、えらぶのがまよった

けれど、すごく楽しかったです。 

八幡野小学校 4年 太田 葵 

スキーも買い物もとても楽しかったです。スキーで

はウェーブがとてもおそかったけれど、2 日目はコツを

つかんで、ものすごいスピードで下れたのでよかった

です。友だちとのきょうそうも 1 番じゃなかったけど、

風をビュンビュンきって楽しかったです。買い物では去

年、行きでたくさんつかって、帰りではお金がゼロに

なってしまったので、今年は考えて使おうと思いまし

た。なのでサービスエリア 3つと、旅館のおみやげや

さんでも、いい買い物ができてよかったです。 

今年のスキーもすごく楽しかったです。 
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西小学校 4年 布施勇樹 

ぼくは、まだスキーをしたこともなく、さいしょ自分では、よゆう

に・かんたんに・できるものだと思っていたけど、じっさいやってみる

と、とてもむずかしくて、ころんだり・止まれなかったり・まがれなかった

りでした。ぼくはその時、はじめてスキーがすごくむずかしくて、あま

くないと思いました。でもぼくはサッカーをやっていて、たいかんは少

しあったので、何回も何回もころんで、やっとできるようになりまし

た。できたりゆうはもう一つあります。それはみんながはげましてくれ

たからです。できるようになるとスピードを出してすべれるようになり

ました。ぼくはスキーが楽しくなったので来年も行きたいです。 

西小学校 4年 一木瑚桃 

最初、お父さんにスキーは「むずかしくて、

できないと思うよ」と言われて、ちょっとくやし

かったけど、スキーのインストラクターの先生

が、分かりやすく教えてくれて、まだちょっとこ

わいけど、すべれるようになりました。お父さ

んとすべってみたいし、来年もスキー教室に

参加したいです。もっとうまくなりたい。 

西小学校 4年 太田侑吾 

ぼくは、今回のスキーは 2回目でした。 

しかしすべり方は、すべてわすれてしまいまし

た。でもスキーの先生にしっかりしどうして

もらいました。おかげでうまくすべれるように

なりました。それにバイキングでは、おいしい

物がたくさんあってうれしかったです。ねる

時には、みんなとしゃべりながら、仲よくし

ました。スキーをやって新しい友だちもでき

たし、新しい楽しみもできました。来年も楽

しみなので、みんなで行きたいです。 

南小学校 3年 

嶋田彩美 

わたしが 1番楽しかった

ことは 2つあります。1つ目

はスキーです。さいしょは転

んでばかりだったけど練習

をしてできるようになりまし

た。2つ目は自由時間で

す。UNO をしたり体育館で

ドッジボールやバスケをした

りしました。短い時間だった

けど楽しかったです。 

西小学校 4年 

菊間遼太郎 

このがっしゅくを通して、

色んなことをぼくは学びまし

た。他にも楽しめることや、

ニヤニヤすることもありまし

た。まず 1つ目はスキーで

す。はじめはぜんぜんできな

かったけれど、スキーを教え

てもらう先生に、はげまされ

ながらやっていきました。ね

る時は部屋で遊んだりして、

とてもたのしかったです。 

またいってみたいです。 

西小学校 4年 泉 明日香 

この 2日間で色々な事が練習できて良かった

です！例えば八の字にしてスキーをすること、大

きい八の字をつくって止まること、体重いどうをし

てまがること、これはスキー教室に行っていなかっ

たら学べなかったと思います。そして部屋では一

緒に来た友達以外に 4人も、しかも 6年生が 2

人いたので、最初はとまどったけど 1日たって仲

良くなったので友達がふえて良かったです。 

あと、スキーインストラクターの方のしじが、 

てきかくで良かったです！ 

すご～～～く楽しかったです！！ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八幡野小学校 4年 肥田陽向 

2日間とても楽しかったです。

その中でも 1番楽しかったのは、

スキーのウェーブです。 

スキー教室で先生に教えてもらっ

た時に初めてやりましたが 

1回も転ばずにクリアできまし

た。その後も友達と練習したの

で、最後のウェーブの時は初め

ての時よりも速く上手にすべれま

した。今年のスキーの感覚をわ

すれないでおきたいです。そして

また来年も来てウェーブをやりた

いです。 

西小学校 4年 

伊東楓仁 

ぼくのスキー教室の

思いでは、スキーです。さ

いしょは、ころんでばかり

いたけど、どんと上手に

なっていきよかったです。

そして夜は、体育館でみ

んなで楽しくできてよかっ

たです。二日目はカレー

がおいしかったです。また

来年も友達といっしょに

行きたいです。来年が楽

しみです。 

東小学校 5年 小川響子 

今年のスキー教室は、いろいろな事がありまし

た。1つ目は朝早くおきることです。わたしは朝早

くおきるのがにがてなのでたいへんでした。2つ目

は夜のハサミムシ事件です。わたしがねた 301号

室にハサミムシが 3びきいたからハサミムシ事件で

す。3 つ目はスキーです。わたしはともだちと足が

からまりズッコケました。とてもとても楽しかったの

で、また来年もスキー教室に行きたいです。 

西小学校 4年 杉下創哉 

ぼくはスキーをたのしみだなーと思

いバスに乗りながら思っていました。 

とちゅうでやったビンゴもたのしかった

です。バスをおりて、すぐワクワクが止

まらなくなってしまいました。スキー場に

つくと雪が地面にあってすべりそうにな

りました。そしてスキーですべってみる

と、ぜんぜん出来ないままころんでしま

い、むりだとずっと思いました。でもゆっ

くりやってみると出来るようになってき

て、気づけばすべれるようになっていま

した。ごはんを食べてトランプとかをし

てねました。おきてもスキーを早くやり

たいと思っていて、たいそうをして、ごは

んを食べてスキー場に行きました。で

も、きのうとはちがい出来なくなってい

て足もいたくなっていました。でもたの

しくなってやってると時間が終わりまし

た。スキーはすごくたのしいので来年も

行きたいです。 

南小学校 3年 伊藤菜桜 

わたしはスキー教室で土・日ですべれるよう

になりました。今年は 1回目なので、さいしょ

はすべれなかったのが、教えてもらってうまくす

べれるようになって、ボコボコもうまくすべれる

ようになってうれしかったです。スキー教室にき

てよかったです。11回さかみちをすべりおりて、

すごくスピードがでてたのしかったです。こん

どは、もうちょっとスピードをだして、ころばな

いようにバランスをとっていきたいです。バスの

中も先生がわらわしてくれてたのしかったで

す。またこんどもきたいです。 

南小学校 3年 黒田心和 

わたしは初めてスキーをやりました。初めはぜん

ぜんすべれないし、くつも上手くはけなかったです。

でもインストラクターの人たちがやさしく教えてく

れたので、だんだんすべれるようになりました。2 日

目はフリータイムでした。きのうよりスピードが出

て、少しこわかったけど、1 日目はすごくころんでい

たけど 2日目は 1回もころびませんでした。上にの

ぼるリフトにのる時も少しこわかったけど 5 回目の

時には、上手くのれて上手くおりれました。バスの

中や、スキーをやっていない時でも先生がやさしく

してくれたので、また今度のスキー教室に行きたい

です。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

発行：YMCA 伊東センター/伊東ワイズメンズクラブ 

東小学校 4年 米田梓乃 

私は今年のスキーで楽しかったことは、雪で作った山をすべるこ

とと、きょうそうしたことです。山はふつうにすべるよりもスピードが

すごいので、最初はころんだり山からはみでたりしていたので苦手で

した。でも 2日目はできるようになりました。苦手だったのがウソだ

と思いました。きょうそうは大人の人とやり負けそうだったけど 1位

になれたのでうれしかったです。来年もいきたいです。 

大池小学校 6年 前田大空 

2月 18日 19日に YMCAのスキー教室に参

加しました。スキー教室は初級と中級に分かれ

ており、ぼくは中級に入りました。1日目はイン

ストラクターの人に教えてもらいながらやりまし

た。カーブや止め方など改めて教えてもらった

り、他に知らなかった事も教えてくれました。スキ

ー以外でもいろいろな人とこうりゅうもし、部屋

の人、知らない人にもせっきょくてきに話しかけ、

少しずつ仲良くなっていきました。このスキー教

室ではスキーもそうだけど新しい友だちとのこ

うりゅうも教わったのですごく良かったです。 

西小学校 5年 新谷世菜 

私は、このスキー教室で「行ってよかったな」と思ったこと

が 3つあります。1つ目はスキーができるようになった事で

す。最初は全然すべれなくて、ころんでばっかいたけど、最

後のほうにすべれるようになりました。いろいろな人が助け

てくれたから、すべれたと私は思っています。2つ目は、いろ

いろな人と仲良くなれたことです。スキーのときの班がいっ

しょの人たちや、部屋がいっしょの人たちと仲良くなれ

て、とても楽しくすごせました。3 つ目は、雪がたくさんあ

ったことです。伊東はあまり雪がふらないので、たくさんの

雪を初めて見れたので楽しかったです。私はスキー教室に

初めて行ったので、しっかりすべれるかなど、たくさん心配

があったけど、とても楽しかったので来年も行きたいです。 

 

東小学校４年 浅倉伊吹 

ぼくは今年初めてスキー教室に参加しました。スキ

ーも初めてやるので少し不安でもあったけど楽しみ

だった。だから前の日は、なかなかねむれませんでし

た。1日目にスキースクールの先生に教えてもらって

半日ですべれるようになりました。ちょっとこわかった

けどリフトにも乗れるようになりワイズの人たちにも

「滑れるようになって良かったね」と言われました。夕

方、とまる所で大きいおふろがあって、みんなで入れ

て楽しかったです。その後夕食でハンバーグとバイキ

ングで特にハンバーグがおいしかったです。次の日

は午前中スキー場で自由にすべれたので友だちと、

いっぱいすべりました。来年もまた行きたいです。 

南小学校 3年 今井美羽奈 

わたしが一番楽しかったことは 2つあります。1つ目は自由時間です。バスケと

ドッジボールやりました。楽しかった理由はボールをとるのが楽しかったです。2

つ目はスキー教室です。理由は転んだりうまくいかなくても、やさしく教えてく

れたからです。わたしは、はじめてやったけどうまいほうでした。1日目は 11回

すべりました。止まることができませんでした。1回目のリフトでまん中で止まっ

てしまい少しこわかったです。2日目は 30回すべりました。リフトが止まらなくて

よかったです。山もやりました。1回目 2回目はまん中で止まったり、おちたりし

ました。たいへんだったけど楽しかったので来年も行きたいです。 

西小学校 5年 斉藤双葉 

私はスキー教室に行くのが初めて

だったので行く前はとても不安でし

た。ころんでこっせつしたりしないか、

自分だけできなかったらどうしよう。

という気持ちでいっぱいでした。でも

先生がやさしく教えてくれたので、

終わった後、次の日がとても楽しみ

になりました。1日目はいっぱいころ

んだけど、2日目は 1回しかころび

ませんでした。すべった時にすずしい

風がふいてきて、とても気持ちよか

ったです。不安だった気持ちが楽し

いと思えるようになって、本当に来

てよかった！って思います。来年は

もっと上手になって、でこぼこのコー

スをすべれるようにしたいです。 

 


